
 

 

La Bible                                    Vous connaitrez la Vérité 

La Bible entière                                                                                                           Et la Vérité 

Rien que la Bible                           Vous affranchira 

Si vous êtes dans le besoin d’avoir les traités (Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt ? 

les secrets de la musique mondaine, il n’est pas encore trop tard pour toi, les secrets d’acquisition de la 

bénédiction de Dieu et/ou les huit premières séries des révélations que le Seigneur m’a faites sur l’enfer, 

l’enlèvement des élus, la fin du monde, l’église catholique, les fausses églises du Tchad, les pasteurs 

sorciers et agents de Satan, les démons en formes humaines… n’hésitez pas de me contacter sur l’une des 

adresses indiquées à la fin de cette page.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n’oserai point mentir au nom de notre Seigneur 

Jésus-Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le 

salut de son âme comme la plupart des élus. J’ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes 

perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m’a laissé subir à cause 

de mes péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d’être jeté dans ce 

lieu à cause de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque d’offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par 

vos critiques charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non 

intellectuellement ni charnellement. 

Avant de lire ces révélations, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour que 

l’Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes.  

Si vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa 

confirmation si c’est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou 

charnellement pour prendre le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit, mais faites ce que Dieu nous 

recommande dans Jérémie 29 : 12-13 et Jérémie 33 : 3. Veuillez lire toutes les références bibliques 

mentionnées. 

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen ! 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31. 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Site internet : http://tronedechrist.e-monsite.com  

YouTube : MOISE NOUBADOUMADJI  

Le Premier Ministre, la Parole et l’Épée vivante du Seigneur, son Oint, le Père des Nations et 

l’Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse. 

 DIXIEME SERIE DES REVELATIONS QUE LE 

SEIGNEUR JESUS-CHRIST A ACCORDEES 

À SON ESCLAVE 

NOUBADOUMADJI Moïse.   

Amos 4 : 12 

« […] Prépares-toi à la rencontre de ton Dieu » 

mailto:noubadoumbonheur@gmail.com
http://tronedechrist.e-monsite.com/
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Le Seigneur a toujours envoyé ses prophètes (serviteurs) à son peuple pour les avertir des choses à venir. Ils les 

ont toujours battus, humiliés, diffamés, dénigrés, moqués et on a toujours raconté des faussetés sur eux : Jérémie 

7 : 25-29, « Depuis le jour où vos pères sont sortis du pays d’Égypte, Jusqu’à ce jour, Je vous ai envoyé tous mes 

serviteurs, les prophètes, Je les ai envoyés chaque jour, dès le matin. Mais ils ne m’ont point écouté, ils n’ont point 

prêté l’oreille ; Ils ont raidi leur cou, Ils ont fait le mal plus que leurs pères. Si tu leur dis toutes ces choses, ils ne 

t’écouteront pas ; Si tu cries vers eux, ils ne te répondront pas. Alors dis-leur : C’est ici la nation qui n’écoute pas 

la voix de l’Éternel, son Dieu, Et qui ne veut pas recevoir instruction ; La vérité a disparu, elle s’est retirée de leur 

bouche. Coupe ta chevelure, et jette-la au loin ; Monte sur les hauteurs, et prononce une complainte ! Car 

l’Éternel rejette Et repousse la génération qui a provoqué sa fureur ». Jérémie 25 : 4 « L’Éternel vous a envoyé 

tous ses serviteurs, les prophètes, il les a envoyés dès le matin ; et vous n’avez pas écouté, vous n’avez pas prêté 

l’oreille pour écouter », Matthieu 23 : 33-37 « Serpents, race de vipères ! Comment échapperez-vous au châtiment 

de la géhenne ? C’est pourquoi, voici, je vous envoie des prophètes, des sages et des scribes. Vous tuerez et 

crucifierez les uns, vous battrez de verges les autres dans vos synagogues, et vous les persécuterez de ville en ville, 

afin que retombe sur vous tout le sang innocent répandu sur la terre, depuis le sang d’Abel le juste jusqu’au sang 

de Zacharie, fils de Barachie, que vous avez tué entre le temple et l’autel. Je vous le dis en vérité, tout cela 

retombera sur cette génération. Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes et qui lapides ceux qui te sont 

envoyés, combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble ses poussins sous ses 

ailes, et vous ne l’avez pas voulu ! ». 2 Chroniques 36 : 15-16, « L’Éternel, le Dieu de leurs pères, donna de bonne 

heure à ses envoyés la mission de les avertir, car il voulait épargner son peuple et sa propre demeure. Mais ils se 

moquèrent des envoyés de Dieu, ils méprisèrent ses paroles, et ils se raillèrent de ses prophètes, jusqu’à ce que la 

colère de l’Éternel contre son peuple devînt sans remède ». Zacharie 1 : 4 : « Ne soyez pas comme vos pères, 

auxquels s’adressaient les premiers prophètes, en disant : Ainsi parle l’Éternel des armées : Détournez-vous de 

vos mauvaises voies, de vos mauvaises actions ! Mais ils n’écoutèrent pas, ils ne firent pas attention à moi, dit 

l’Éternel ». Prenez garde de peur que ce qui est arrivé aux gens du temps de Noé et de Lot ne vous surprenne. 

Que l’orgueil ni la négligence ne cause votre ruine en enfer comme ce qui est arrivé à Belschatsar dans Daniel 

5 : 1-31 ne vous arrive aussi. Le Seigneur est déjà à la porte ! Ce n’est pas comme autrefois où on nous annonçait 

son retour mais c’est une réalité plus que la réalité elle-même ! 

Chers élus de Dieu, nous sommes déjà à l’enlèvement de l’église du Seigneur Jésus-Christ. Soyez toujours prêts 

car c’est à la grande surprise que le Seigneur paraîtra pour enlever son église. Ce n’est plus le temps où nous 

devons continuer à nous amuser mais réveillons-nous.  

Veuillez chanter ces numéros du chant de victoire avec moi : 4, 5, 90, 91, 49, 119, 173, 302, 60, 61, 273 et 125. 

Chant à apprendre : 

Jésus-Christ, Tu es merveilleux ! (bis).     Jésus-Christ, Tu es tout-puissant ! (bis). 

Jésus-Christ, Tu es glorieux ! (bis).                 Jésus-Christ, Tu es élevé ! (bis). 

Jésus-Christ, Tu es magnifique ! (bis).       Jésus-Christ, Tu es mon Roi ! (bis). 

Jésus-Christ, Tu es mon Seigneur ! (bis).    Jésus-Christ, Tu es mon Dieu ! (bis). 

Jésus-Christ, Tu es mon Créateur ! (bis).              Jésus-Christ, Tu es ma gloire ! (bis). 

Jésus-Christ, moi je T’adore ! (bis).                     Jésus-Christ, moi je Te remercie ! (bis). 

 

Le 10 avril 2020. 

Chers élus de Dieu, j’ai encore l’honneur de venir partager avec vous cette autre révélation, pleine d’avertissements 

et d’informations que le Seigneur Jésus-Christ m’a faite. Je vous ai déjà averti que le but de coronavirus et d’autres 

virus qu’ils vont déclencher est de déstabiliser tous les pays du monde pour : 

- accepter la religion mondiale de l’antéchrist dirigée par le pape ; 
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- implanter le puce d’appartenance à l’ordre mondial, la marque 666, qui sera dissimulée diaboliquement sous le 

vaccin contre ces virus imposer aux africains et à d’autres pays qui ne sont pas encore disponibles pour accepter le 

règne de l’antéchrist. Imposer la marque 666 aux gens par des ruses, des séductions, des subtilités, des tromperies 

et des mensonges ; 

- faire des sacrifices humains à leur maitre Satan ; 

- permettre à l’État d’Israël de construire le troisième temple dans lequel montera l’antéchrist pour se proclamer Dieu 

et imposera aux habitants de la terre de l’adorer ; 

- créer des crises économiques voire politiques dans chaque État du monde entier et précisément dans les pays 

développés, riches, etc… pour justifier la troisième guerre mondiale comme ils l’ont fait pour la deuxième guerre 

mondiale ; 

- aboutir à la troisième guerre mondiale à la fin de laquelle l’antéchrist paraitra pour prendre le pouvoir pour régner 

sur toute la terre. 

 

Avant tout, je voudrai partager Deutéronome 29 :29 avec nous. Car Dieu nous a dit que : « Les choses cachées 

sont à l’Éternel, notre Dieu ; les choses révélées sont à nous et à nos enfants, à perpétuité, afin que nous 

mettions en pratique toutes les paroles de cette loi ». 

Voici ce que Dieu m’a révélé. 

Dans ma vision, je fis apparition au milieu d’une table ronde des agents des illuminatis et des francs-maçons. Je 

décris cela par rapport à leurs symboles sataniques. Dans cette rencontre, j’ai vu le pape, deux généraux, un colonel, 

un commandant, une personne du domaine de l’éducation, deux journalistes et deux grands hommes politiques qui 

avaient le pouvoir sur les autres. Ayant apparu au milieu d’eux au moment où ils venaient juste de prendre place 

pour cette table ronde, le pape sourit et dit : « Maintenant, toutes les religions du monde entier sont sous mon 

pouvoir. Le but de Rome est déjà atteint ». L’un des hommes politiques prit la parole et dit : « Nous avons 

déclenché coronavirus pour accélérer l’ordre mondial de notre maitre. Voici le plan : Après ce virus, faisons 

tout pour que la troisième guerre mondiale éclate, ainsi notre maitre, l’antéchrist prendra le pouvoir sans aucune 

contrainte. Et après la disparition de notre maitre viendra un autre règne qui ne passera point ». Quand il finit 

de parler, l’autre homme politique prit la parole et dit : « Imposons la crise économique aux nations à travers ce 

virus et la troisième guerre mondiale va éclater. Vous les deux généraux, vous êtes chargés de déclencher cette 

guerre. Vous les journalistes : Criez sur les pays qui ne sont pas touchés par le virus qu’ils sont déjà touchés 

pour troubler les peuples afin que nos plans se réalisent. Fomentez des informations et des événements sur les 

antennes pour qu’à tout prix notre système soit établi. Vous aurez beaucoup de récompenses si notre maitre 

prend le pouvoir ». Quand il eut ainsi fini de parler, l’un des journalistes dit : « C’est entendu ! Nous allons faire 

le bonheur des oreilles des gens ». L’autre journaliste prit la parole et dit : « Pour ça, ne vous en faites pas 

monsieur. Nous allons faire le bonheur des yeux et des oreilles des habitants de la terre. Comptez sur nous ». Le 

premier homme qui avait parlé prit la parole et dit : « Vous les généraux, allez partout pour répandre le virus. 

Pulvérisez les pays du monde pour que nous puissions réaliser notre programme. Répandez-le sur l’Europe, sur 

l’Amérique, sur la Chine et les autres pays riches et développés de l’Asie pour que notre projet de crise 

économique soit réalisé pour les conduire aux désordres mondiaux et répandez-le aussi sur l’Afrique ». Lorsqu’il 

avait fini de parler, le pape prit la parole et dit : « Il y a une personne au Tchad qui est en train de dévoiler nos 

secrets. Il pousse les gens à ne pas accepter notre système et beaucoup commencent par découvrir déjà nos ruses. 

Il nous faut réagir contre lui sinon nous échouerons ». Il resta un moment, puis il dit : « Le Tchad, ce pays n’est 

pas touché par cette pandémie à cause de la prière de quelques-uns mais crier sur lui en fomenter des cas pour 

troubler la population afin que nous réussissions notre plan ».  Après ces paroles, je fus conduit directement à 

Sarh. À Sarh, j’étais apparu parmi une foule de gens en réunion. Étant là, je vis des multitudes d’avions de guerre 

qui faisaient de va-et-vient dans l’espace. Je vis aussi d’autres avions semblables à des pirogues qui passaient dans 

l’espace.      

Dans leur passage, ils laissèrent les grenades tombées sur les gens qui furent déchiquetés. Après avoir largué les 

grenades, ils pompèrent dans l’espace des produits chimiques et des virus qui firent beaucoup de victimes. Ils 

avaient fait tout cela pour m’atteindre aussi mais je n’étais pas atteint. Ils avaient laissé des avions de guerre et des 

hélicoptères pour tomber sur moi pour que je sois détruit mais je n’étais pas toujours atteint. Comme ils ne purent 

m’atteindre, ils se mirent à laisser les micros-caméras et d’autres appareils très minuscules pour me surveiller et 
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pour connaitre ma position à chaque déplacement. Quand ces choses tombèrent, la foule parmi laquelle je m’étais 

trouvé se précipita pour les ramasser. Moi aussi, je les ramassais pour les jeter au WC. Ceux qui les ramassèrent 

s’approchèrent de moi et lorsqu’ils s’approchèrent, les micros-caméras et appareils se mirent à clignoter pour leur 

indiquer ma position. Quand je vis cela, je reprochais ces gens en leur disant qu’eux aussi veulent me tuer. Puis 

j’avais quitté ce lieu. 

Miraculeusement je me suis retrouvé au Canada devant une grande église. Étant devant cette église, les forces de 

l’ordre vinrent faire sortir les fidèles qui étaient en culte en leur disant que le pasteur est atteint de coronavirus. Sa 

femme nia en leur rétorquant que son mari n’est point atteint de coronavirus mais les forces de l’ordre répliquèrent 

que son mari est bel et bien atteint de coronavirus et que son cas est confirmé par les spécialistes. Ils séparèrent la 

femme de son mari par la force et comme elle continua par défendre son mari, les forces de l’ordre finirent par 

déclarer qu’elle aussi est atteinte de coronavirus.  Elle avait beau crier en disant qu’elles sont des menteuses mais 

elle se défendit en vain. Elles les séparèrent puis fermèrent la porte de l’église et partirent avec eux. Comme elles 

les amenèrent, je me mis à les suivre qu’une force m’avait saisi et me conduisit dans un autre pays, précisément 

dans un hôpital où j’avais vu des gens atteints des différents virus. Dans cet hôpital, on n’y apportait que les gens 

atteints de coronavirus et d’autres virus. En voyant les malades, je fus ému et comme je ne pouvais pas supporter 

cela, j’étais sorti de là pour parcourir le pays.  

En parcourant le pays, je rencontrai un élu de Dieu qui est de l’ethnie daye qui se plaignait du sort de sa femme. Il 

me disait que sa femme aussi est atteinte de virus et on l’a amenée dans l’hôpital des infectés. Il me dit qu’ils étaient 

restés à la maison et puis soudainement un brouillard descendit du ciel et les a couverts. Et lorsqu’ils étaient couverts 

par ce brouillard, sa femme était atteinte par le virus. 

On était là à nous entretenir que soudainement, nous vîmes des troupes américaines et européennes se répandirent 

partout pour torturer les gens. Puis je vis ensuite deux troupes militaires russes qui vinrent exterminer les troupes 

américaines et européennes.  

Les ayant déjà exterminées, elles se cachèrent dans le pays. Car les chefs de ces troupes se disaient : « Ces gens 

viendront en plus grand nombre que les premiers. Cachons-nous et nous allons leur faire une grande surprise 

quand ils ne nous verront pas à leur arrivée et qu’ils se diront que nous avons déjà quitté ».  

Elles se cachèrent et un instant après, les troupes européennes et américaines vinrent en plus grand nombre que les 

premières. Elles se répandirent dans le pays à leur recherche mais elles ne les trouvèrent pas puis les troupes russes 

se levèrent tout d’un coup avec des mitrailleurs et des bombardiers exterminèrent les troupes occidentales.  

Après l’extermination de celles-ci, je me retrouvai à Sarh. À Sarh, il y avait beaucoup de serpents de toutes espèces 

excepté le dragon. Je conduisais les élus de Dieu au lieu de repos. J’étais devant eux en trainant un petit serpent 

blanc tout au long de la route. Le petit serpent blanc que je trainais avalait tous les serpents, petits et grands, géants 

et puissants, qui se trouvaient sur notre chemin. Arrivé à un certain niveau près du lieu de repos, le serpent devint 

plus remarquable et formidablement fort et puissant.  

Après cela, je perdis la vision. Et soudainement, dans une autre vision que j’ai eue, je vis la famille DJIMTOLOUM 

qui marchait par ordre de naissance et c’était moi qui les guidais dans leur marche. Comme elle marchait encore 

sous ma houlette, je me suis réveillé. 

  

Le 11 avril 2020. 

Dans ma vision, j’étais assis sur le trône à la droite du Seigneur Jésus-Christ. J’étais habillé en habit royal. L’habit 

que j’avais porté était à la fois en or et plus blanc que la laine et la neige. Je ne sais comment décrire cette couleur. 

J’étais resté à la droite du Seigneur, puis le Seigneur Jésus-Christ me dit : « Mon oint Moïse, bientôt tu viendras 

régner avec Moi ici. Tu es mon Premier Ministre et je te ferai bientôt venir régner avec Moi. Car tu dois 

maintenant être prêt à venir régner avec Moi. Je t’attends déjà et bientôt mes élus seront avec nous. Avertis mes 

élus de ne point et jamais se laisser scandaliser par ce que l’ennemi fera contre toi. Ils raconteront des plus 

grandes faussetés, des faux témoignages et te saisiront pour scandaliser mes élus. Ils feront tout contre toi pour 

que mes élus se détournent de la vérité mais qu’ils tiennent fermes car leur délivrance est prête. Comme Je te 

l’ai juré, personne ne t’arrachera de ma main. Personne ne te détournera de Moi, personne ne te vaincra ».  

Après ces paroles, je me suis réveillé.  
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Le 14 avril 2020. 

Dans ma vision, j’étais dans un endroit magnifique en train de contempler ce lieu. Puis soudainement, je vis un 

dragon qui vola dans l’espace. Le dragon était très furieux contre moi. Il vola en se dirigeant vers moi. Arrivé au-

dessus d’un arbre, il se transforma en un oiseau de grande taille pour passer au-dessus de moi. Cet oiseau était 

vraiment furieux contre moi.  

Quand il passa, je vis l’ange Gabriel qui se tint un peu loin de moi. Puis j’entendis cette voix qui parla à Gabriel : 

« Gabriel, c’est l’oint de notre Seigneur. Explique-lui le mystère du dragon. Car le Seigneur veut qu’il 

comprenne cela pour partager avec ses élus ». Puis j’entendis une autre voix au ciel qui dit : « Il est tombé, il est 

précipité sur la terre. Malheur à la terre et aux habitants de la terre car le dragon est animé d’une grande colère 

contre vous ! Il est furieux contre les saints qui sont les élus de notre Seigneur ». Gabriel me dit : « L’Oint et 

Premier Ministre de notre Seigneur, ce dragon est furieux contre toi à cause des âmes que tu arraches de ses 

mains. Le Seigneur t’a donné Sa connaissance pour découvrir ses ruses, ses mensonges et ses séductions pour 

sauver ses élus, c’est pour cette raison qu’il est furieux contre toi. Le dragon que tu as vu part pour combattre 

les saints élus de Dieu et toi aussi pour vous décourager à renoncer à la vérité. C’est ici la persévérance des 

saints et de ceux qui veulent réellement être sauvés ! Pour toi oint de Dieu, le Seigneur t’a établi pour être son 

fidèle témoin jusqu’à la mort. Et par tes témoignages et par l’onction de notre Seigneur sur toi, tu ramèneras 

beaucoup à la repentance et tu amèneras beaucoup au Seigneur. Ceux qui sont intelligents et sages et ceux qui 

cherchent réellement le Seigneur viendront à toi pour être informés et avertis des choses que le Seigneur ton 

Maître te révélera. Ceux qui sont destinés à la vie éternelle connaitront que c’est leur Maître suprême qui leur 

parle par toi.  

Pour toi, tiens-toi prêt car le Seigneur te réclame déjà pour être avec Lui. Tout sera aussi fait par l’ennemi et 

par ses agents pour te scandaliser mais le Seigneur l’a juré par Lui-même qu’Il ne te laissera point arracher de 

Ses mains. Ils feront tout pour scandaliser le plus grand nombre d’élus mais ne te laisse point décourager par 

cela. Car des âmes seront sauvées par toi et par la puissance de l’évangile que Dieu t’a donné comme tu lui as 

demandé ». Quand il finit de me parler, j’entendis la voix de l’ange qui lui avait parlé au début lui dire d’une voix 

douce et gaie de joie : « Gabriel, révèle-lui le secret que le Seigneur t’a confié pour partager avec lui ! ». Puis 

Gabriel me dit : « L’oint de Dieu, celui qui devait être ton vrai père que l’ennemi a détourné n’est pas un tchadien 

mais plutôt un juif soumis au Seigneur. Mais c’était aussi dans le plan de Dieu que tout cela était arrivé. Ton 

vrai père qui t’a été prédestiné est un juif ». Je voudrai lui parler que quand subitement j’entendis la voix d’un 

autre ange qui dit : « Heureux sont les saints qui tiendront fermes jusqu’à la victoire ! Heureux les saints qui 

supporteront tout et qui accepteront les souffrances à cause du Seigneur Jésus-Christ et à cause de la vérité de 

sa parole ! ». Après cela, j’entendis la voix de l’ange qui parlait avec Gabriel disant : « Dis à l’oint de Dieu d’aller 

crier à l’humanité, aux rebelles, aux méchants et aux appelés de se réveiller du sommeil s’ils ne veulent pas être 

livrés aux tourments éternels avec l’antéchrist et son faux prophète, et tous ceux qui n’auront pas leurs noms 

écrits dans le livre de vie ».  

Après ces paroles, Gabriel disparut et je n’entendis plus l’ange qui parla avec Gabriel. Puis je me suis réveillé après. 

 

Le 16 avril 2020. 

Chers élus de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur m’a faite. C’était 

une longue visite que le Seigneur m’a faite. C’était entre 23 heures et aux environs de 4 heures que le Seigneur était 

venu pour causer avec moi. Pardonnez-moi dans ce partage car j’ai oublié la plupart des choses que le Seigneur m’a 

dites mais je vais vous faire le résumé.  

Dans la vision, le Seigneur m’était apparu et me dit : « Moïse, dis à RANAMA qu’elle est trop agitée. Elle doit 

cesser cela. Et elle doit aussi te consulter avant de faire quelque chose. Elle ne fera que ce que tu lui 

recommanderas. Dis-lui qu’elle s’agite trop et qu’elle aime beaucoup aussi discuter.  

Adresse aussi ce message aux catholiques : Aucun catholique n’héritera le royaume des cieux. Tous les 

catholiques qui sont morts sans se repentir sont tous sans exception en enfer. Fuyez le catholicisme si vous ne 

voulez pas atterrir en enfer. Quittez cette Babylone moderne si vous voulez réellement être sauvés. 

Je dis malheur à vous, catholiques. Bientôt vous vous mettrez à torturer et à tuer mes saints d’un endroit à un 

autre croyant rendre un culte qui m’est agréable. Vous vous répandrez partout avec les musulmans pour 
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exécuter mes élus pour assouvir le désir de votre maitre le diable mais vous le regretterez en enfer et dans l’étang 

de feu. 

C’est pourquoi, je vous rassemblerai Moi-même avec les musulmans pour attaquer Israël afin qu’ensemble je 

vous détruise. Oui, je vous rassemblerai avec les musulmans pour la bataille d’Armageddon au cours de laquelle 

je vous exterminerai pour assouvir aussi ma colère contre vous et pour venger le sang de tous ceux que vous 

avez versé sur la terre depuis la création de votre religion jusqu’au jour où je vous exterminerai.   

Adresse aussi ce message aux catholiques : Je vous ai envoyé tous mes serviteurs pour vous attester que le 

catholicisme n’a jamais été mon église mais vous les persécutez d’une ville à une autre, vous tuez les uns et vous 

détruisez les autres. Vous avez créé des crises sur la terre pour défendre votre religion. Moi, le Seigneur Jésus-

Christ, Je n’ai nulle part demandé ni recommandé à mon église d’éliminer tous ceux qui parlent mal de Moi ou 

ceux qui me combattent. Je ne suis pas un Dieu de violence et Je ne le serai point. Prenez ma parole et méditez-

la et vous y découvrirez ma volonté pour être sauvés. Vous et les musulmans êtes ivres du sang de mes serviteurs 

qui cherchaient pourtant le salut de vos âmes. Vous n’avez porté sur eux aucun regard de pitié alors que c’est 

pour vous qu’ils s’exposaient. Je n’ai jamais oublié tout ce que vous avez fait à mes serviteurs et à mes élus. Le 

jour de ma colère approche déjà et vous découvrirez que c’est une chose terrible de tomber dans ma colère. Vous 

insultez mes élus, vous grincez des dents contre mes vrais serviteurs et vous dites : « C’est ça ce que Dieu veut ! ». 

Depuis quand ai-je recommandé à mon église, à mes élus ou à mes serviteurs de grincer des dents contre leurs 

ennemis, de combattre ceux qui les combattent, de tuer ceux qui parlent mal d’eux, de torturer ou de persécuter 

ceux qui les insultent, de rougir leurs yeux contre ceux qui ne les aiment pas, d’emprisonner ou de tuer ceux qui 

leur disent la vérité. N’avez-vous pas ma parole ? Mais lisez-la pour voir si J’ai effectivement recommandé ces 

choses à ceux qui me suivent ! C’est pourquoi, vos tourments dans l’étang de feu seront sept fois plus que ceux 

des autres. Si je ne vous ai pas averti, vos tourments dans le lac de feu seront moins intenses que ceux des autres 

personnes mais je vous ai déjà tout averti par mes serviteurs et mes élus pour lesquels vous éprouvez l’ultime et 

le profond plaisir et désir de les persécuter et de les tuer.  

Il y a un temps pour toutes choses : Vous découvrirez bientôt ma colère.  

Aucun catholique ne verra ma face s’il ne quitte ce temple diabolique. Abandonnez le catholicisme et je vous 

accueillerai pour mon royaume. Devenez mes disciples et vous vous sauverez de ma colère à venir ». 

Le Seigneur m’a aussi adressé un message pour un catholique mais j’ai oublié son nom. Voici le message : Repens-

toi avant qu’il ne soit trop tard pour toi. Tu as appris la vérité mais tu refuses de te repentir. Depuis quand le 

catholicisme a été mon église ? Je t’ai averti en te présentant mon amour et tu te moques de Moi en disant que 

le catholicisme est la mère de mon église. Tu m’outrages par tes propos, tu me blasphèmes en disant que le 

catholicisme est mon église. Ai-je une fois demandé à mes enfants d’adorer les idoles, les images taillées, les 

saints et les morts ? Tu m’insultes en disant que le catholicisme est ma première église sur terre. Ma parole est 

déjà avec toi et c’est par elle que tu seras jugé. Abandonne le catholicisme pour venir à Moi et je te sauverai. 

Aucun catholique n’héritera le royaume des cieux, et si tu refuses de quitter cette secte romaine, tu verras là où 

je te jetterai. Repens-toi pour te sauver de l’enfer et des tourments de l’étang de feu. Je t’ai déjà averti et tu as 

ma parole avec toi pour apprendre à découvrir ma volonté. Ma parole est au milieu des hommes. J’ai établi ma 

parole au milieu de vous pour ouvrir vos yeux mais vous la combattez énergiquement, vous la qualifiez de tout 

et acquiers cette parole et tu vivras ». 

Le 17 avril 2020. 

Dans ma vision, j’entendis la voie du Seigneur Jésus-Christ qui me dit : « Dis à mes élus que c’est déjà la période 

de la tribulation. Dis-leur que la tribulation a déjà commencé. Heureux soient-ils s’ils tiennent fermes jusqu’à 

la victoire ». 

Le 16 avril 2020. 

Dans ma vision, je vis un homme qui se battait avec un oncle maternel. Cet homme avait écrit beaucoup des traités, 

des tracts et des témoignages qu’il avait partagé avec les âmes. Mon oncle maternel est un grand sorcier qui avait 

tout fait pour éliminer ma mère mais il n’a pas pu.  Comme ils se battaient, l’oncle le tua. Quand il était mort, son 

corps n’était pas enterré. Chaque fois, mon oncle vint se présenter sur son corps pour se vanter, pour dire qu’il est 

plus fort en frappant la poitrine.  Au quatrième jour, je vis la main de Dieu qui le fit relever et il fut enlevé au ciel. 

Lorsqu’il entra déjà au ciel, j’entendis la voix retentissante d’un ange depuis le ciel qui me dit : « C’est le premier 
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témoin de notre Seigneur Jésus-Christ qui est tué et qui vient d’être enlevé au ciel. Le premier témoin du 

Seigneur est de ce pays, c’est un tchadien.  

Informe aux Camerounais qu’il n’y a qu’une seule personne qui est déjà prête pour l’enlèvement. C’est un élu 

de Dieu. Informe-leur qu’il n’y a aucune église qui est dans la vérité dans leur pays. Ils se sont tous corrompus, 

ils ont corrompu la parole du Seigneur pour s’attacher aux fables et aux paroles agréables ». L’ange me cita 

aussi les noms des différentes religions du Cameroun avec tant d’autres descriptions mais j’ai oublié. Les noms des 

religions qu’il m’avait citées étaient en anglais. 

 

Le 21 avril 2020. 

Chers élus de Dieu, j’ai encore l’honneur de venir partager avec vous cette autre visite en enfer que le Seigneur m’a 

faite. 

Dans ma vision, j’atterris en enfer d’une manière soudaine près d’une section. Devant cette section, pendant que je 

voyais les démons qui étaient habillés comme des maitres de Kung-fu chinois qu’on voit dans les films chinois, je 

vis un acteur chinois qui était plus célèbre par sa comédie. Je ne connais que son nom d’acteur qui est Jacky Chan. 

Il était entouré des démons habillés comme des grands maitres de Kung-fu. Ces démons le torturaient à coups de 

poings et de pieds en lui disant : « Crie comme tu criais dans les films que tu as joués ». D’autres le poignardaient 

en lui disant : « Animes-nous ici aussi en enfer comme tu as animé des multitudes à travers les films que tu as 

joués ». Il ne voulut pas exécuter ce que les démons lui avaient imposé mais comme ils le poignardèrent 

impitoyablement, il cria qu’il va faire. Puis il se mit à faire ses cris comme il faisait dans les films qu’il a joués : 

« Haï ! Yooôh ! Héè ! Youù ! ». Il criait ainsi en opérant des gestes de Kung-fu. 

Veuillez me pardonner car je ne peux pas tout décrire exactement et fidèlement par écrit ces cris avec ses différentes 

intonations. 

Comme il continuait encore à faire ces cris parut un démon qui était habillé comme un grand maitre de Kung-fu.  

Chers élus de Dieu, ce démon a joué un film avec Jacky Chan et a joué le rôle de son maitre de Kung-fu. Ce film, 

j’avais suivi en 2009 et j’ai oublié le titre. 

Ce démon lui avait dit : « Souviens-toi de tout ce que je t’ai appris sur la terre. Je t’ai rendu célèbre par les gestes 

et les techniques des arts martiaux comiques. Tu dois reproduire tout ici en enfer sans oublier aucun ». Comme 

il tardait encore d’exécuter ce qui lui avait été demandé, ce démon qui était son maitre de Kung-fu dans un film 

qu’ils ont joué, se mit à le tabasser en utilisant à la fois des centaines de positions de Kung-fu. Ce démon le torturait 

aussi en faisant des gestes comme une femme. En faisant ces gestes, les autres démons se mirent à rire en se moquant 

de lui disant que c’est ici son salaire. Il était sauvagement battu, tabassé par ce dernier démon. Je ne sais quel mot 

utiliser pour qualifier ce degré de torture. Quand il reçut certains coups, il tomba à cinquantaine ou soixantaine de 

mètres de loin et le démon par un saut et judo miraculeux atterrit devant lui pour lui donner d’autres coups.  

Un moment de torture après le démon s’arrêta et lui dit : « Maintenant, quand je vais t’envoyer des coups, tu vas 

barrer en poussant des cris comiques comme tu as fait dans les films que tu as joués ». À peine fini de lui parler, 

il se mit à lui charger des coups de poings et des pieds de manière accélérée.  

Comme je les regardais encore, je vis deux démons géants qui avaient des muscles remarquables en train de torturer 

une autre personne. Ils avaient entouré la personne, l’un était devant et l’autre derrière, et celui qui était par devant 

dit à la personne : « Frappe fort comme on t’a appris sur la terre ». Cette personne était comme un mouton ou un 

bouc entre deux vieux ours affamés. Quand elle frappait le démon, celui-ci lui dit : « Je n’ai rien senti. Ok, je vais 

t’apprendre comment frapper quelqu’un ». Puis tous les deux la chargèrent ensemble de coups qui l’écrasèrent 

presque sur la terre mais elle ne mourut point. Effrayé, je m’étais tourné pour aller vers une autre section. En allant, 

je vis un démon gigantesquement musculeux qui dit : « Je suis le dieu des muscles. Tous ceux qui contractent 

leurs muscles se mesurent à moi et je les attends ici pour qu’on fasse le face-à-face ». En marchant, il vit une 

personne dans la cellule. Quand il le vit, il se précipita dans la cellule en disant : « Toi, tu m’as beaucoup provoqué 

sur la terre en montrant aux gens que tu es plus musculeux que moi. Tu me lançais toujours des défis sur la 

terre quand tu te contractais pour me prouver que tu es plus musculeux que moi ». Quand il entrait dans la cellule, 

je me suis dit que je ne vais point voir ça.  

Lorsque j’eu quitté pour aller dans un autre endroit, j’avais rencontré un démon musculeux qui me dit : « Nous 

attendons tous ceux qui font la boxe, les arts martiaux ici pour nous battre avec eux. Car c’est pour se mesurer 

à nous ici en enfer qu’ils s’entrainent sur la terre ». Puis il me quitta.  



Le Seigneur est réellement déjà à la porte, ne badine plus avec le salut de ton âme, je t’en prie !  

Le jour où vous entendez parler de ces choses, sachez que votre délivrance est prête nous a déjà averti le Seigneur.  

                                                            P a g e  8 | 13 

En continuant, je vis une personne dévisagée entourée par six démons. Cette personne n’avait pas même un petit 

temps pour pleurer. Les démons le tapèrent en criant comme des chats et d’autres cris animaux. Quand elle me vit, 

elle resta coucher par terre et me dit : « Je suis celui qu’on appelle Bruce Lee. S’il te plait, dis aux gens de ne 

point pratiquer les arts martiaux et de ne point voir un film de karaté sinon ils atterriront ici en enfer ». Je lui ai 

demandé : « Pourquoi me demandes-tu cela ? ». Il me dit : « Les arts martiaux sont des arts de possessions 

démoniaques et les films de karaté sont des portes d’attractions et de possessions des démons de violences. S’il 

te plait, rends-moi ce service car j’ai détruit la vie de beaucoup de gens par méchanceté et je le regrette 

maintenant ». Il me parlait encore que les démons le prirent pour le mettre debout sur pieds pour le frapper en 

miaulant comme des chats et d’autres poussèrent d’autres cris animaux.  

J’avais quitté ce lieu, comme j’avançais vers d’autres endroits, je vis une femme et un homme qui couchaient 

ensemble. En effet, ce sont des démons. La femme tout comme l’homme avait tous deux des crocs et langues de 

vipères. La femme démone s’étant réveillée réveilla l’autre en lui grondant : « Pourquoi as-tu couché avec moi ». 

Mais le démon n’avait rien dit en se levant pour passer de l’autre côté. 

Lorsqu’ils s’étaient déjà séparés, je me suis relevé de ma couche. 

Chers élus de Dieu, chers lecteurs de cette série de ces révélations, je profite de l’occasion pour confesser mes 

péchés de Karaté. J’étais un fan et pratiquant de Karaté qui m’avait rendu un moment violent.  

Initié, je m’entrainais tout seul et j’étais devenu puissant diaboliquement par cela. Lorsque je commençais par 

développer moi-même certaines techniques mortelles, j’étais possédé par les démons de violence mais je mettais 

diaboliquement le silence et la douceur par devant pour me cacher. Ce qui m’a beaucoup marqué, c’est que lorsque 

j’étais déjà en colère, je sentais visiblement le démon de violence circuler dans mon corps et quand il circula dans 

mon corps, tous les coups mortels que j’avais développés et ceux que j’avais appris à travers les films que j’avais 

suivis m’affolèrent et tout d’un coup, je sentais l’envie ardente d’abattre l’adversaire par l’un des coups mortels qui 

me rendirent fou sur le champ. Gloire au Seigneur Jésus-Christ qui n’a pas permis que je tombe dans ce piège de 

verser le sang. 

Chers élus de Dieu, si je continuais dans ces pratiques démoniaques de manière manifeste, je serai depuis un grand 

et meilleur vainqueur des maitres de Karaté. Je vous informe que lorsque je me mettais à m’entrainer, le démon de 

karaté me saisissait et je pouvais faire 200 à 300 vraies pompes et réaliser des gestes et des techniques remarquables. 

Ceux qui ont vu la forme que j’avais à Sarh et à l’université peuvent remarquer quelque chose en moi. Ce sont aussi 

ces démons de violence en moi qui ont fait que je n’avais pas peur des policiers ni des militaires car j’étais sûr de 

mes muscles. Parfois la nuit dans les rêves, ce démon des arts martiaux m’enseignaient les techniques des combats 

de certains animaux tels que le tigre, le chat par exemple et d’autres techniques et coups que je ne peux nommer.  

Mais lorsque j’avais suivi les témoignages de l’enfer d’Angélica, de Mary Baxter et des sept jeunes colombiens 

avant de recevoir l’appel du Seigneur, je me suis fait l’auto délivrance lorsque j’avais pensé à cela mais je n’ai pas 

confessé ce péché en tant que tel avec d’autres personnes. J’aimais aussi beaucoup de films de Karaté pour 

compléter mes apprentissages. 

Que le Seigneur Jésus-Christ me pardonne et brise ces liens de ma vie et de la vie des enfants qu’il me donnera si 

c’est sa volonté et sa décision. 

 

APPEL À LA REPENTANCE 

 

Chers juifs, peuples bénis et choisis de Dieu, le Seigneur Jésus-Christ que vous attendez vous aime et ne désire 

point votre ruine mais c’est à cause de vos péchés, à cause de vos prostitutions à d’autres dieux, à cause des pratiques 

dans lesquelles vous vous êtes livrés en les promouvant croyant que cela vous épanouira qu’Il vous châtie. J’aimerai 

vous poser une question : Pourquoi Dieu vous livre-t-il à tout moment entre les mains de vos ennemis ? C’est à 

cause de l’idolâtrie, de l’adoration d’autres dieux et vous persistez encore dans ces pratiques pour provoquer sa 

fureur. Bientôt sa fureur sera déclenchée contre vous. Pourquoi voulez-vous être détruits d’abord avant de venir 

au Seigneur ? Repentez-vous, détournez-vous de la voie contre laquelle le Seigneur s’est mis en colère contre 

vous. Sophonie 2 : 1-3 « Rentrez en vous-mêmes, examinez-vous, Nation sans pudeur, Avant que le décret 

s’exécute Et que ce jour passe comme la balle, Avant que la colère ardente de l’Éternel fonde sur vous, Avant 

que le jour de la colère de l’Éternel fonde sur vous ! Cherchez l’Éternel, vous tous, humbles du pays, Qui 



Le Seigneur est réellement déjà à la porte, ne badine plus avec le salut de ton âme, je t’en prie !  

Le jour où vous entendez parler de ces choses, sachez que votre délivrance est prête nous a déjà averti le Seigneur.  

                                                            P a g e  9 | 13 

pratiquez ses ordonnances ! Recherchez la justice, recherchez l’humilité ! Peut-être serez-vous épargnés au jour 

de la colère de l’Éternel ». Lisez aussi Ézéchiel 18 : 20-23, Ézéchiel 18 : 27-32 ; Ézéchiel 33 : 11.  

Pourquoi désirez-vous hardiment le jour de l’Éternel, le Seigneur Jésus-Christ comme si vous serez tous sauvés 

en ce jour-là ? Voici ce que le Seigneur vous a déjà averti : Sophonie 1 : 14-18 « Le grand jour de l’Éternel est 

proche, Il est proche, il arrive en toute hâte ; Le jour de l’Éternel fait entendre sa voix, Et le héros pousse des 

cris amers.  Ce jour est un jour de fureur, Un jour de détresse et d’angoisse, Un jour de ravage et de destruction, 

Un jour de ténèbres et d’obscurité, Un jour de nuées et de brouillards, Un jour où retentiront la trompette et les 

cris de guerre Contre les villes fortes et les tours élevées. Je mettrai les hommes dans la détresse, Et ils 

marcheront comme des aveugles, Parce qu’ils ont péché contre l’Éternel ; Je répandrai leur sang comme de la 

poussière, Et leur chair comme de l’ordure. Ni leur argent ni leur or ne pourront les délivrer, Au jour de la 

fureur de l’Éternel ; Par le feu de sa jalousie tout le pays sera consumé ; Car il détruira soudain tous les 

habitants du pays » ; Joël 2 : 1-2 « Sonnez de la trompette en Sion ! Faites-la retentir sur ma montagne sainte ! 

Que tous les habitants du pays tremblent ! Car le jour de l’Éternel vient, car il est proche, Jour de ténèbres et 

d’obscurité, Jour de nuées et de brouillards, Il vient comme l’aurore se répand sur les montagnes. Voici un 

peuple nombreux et puissant, Tel qu’il n’y en a jamais eu, Et qu’il n’y en aura jamais dans la suite des âges ». 

Voici encore ce que le Seigneur a révélé à son serviteur Zacharie et à son apôtre Jean sur ce qu’il fera. À Zacharie, 

il lui a dit qu’à son arrivée pour délivrer ces rachetés, deux tiers de vous seront exterminés. Zacharie 13 : 8-9 

« Dans tout le pays, dit l’Éternel, Les deux tiers seront exterminés, périront, Et l’autre tiers restera. Je mettrai 

ce tiers dans le feu, Et je le purifierai comme on purifie l’argent, Je l’éprouverai comme on éprouve l’or. Il 

invoquera mon nom, et je l’exaucerai ; Je dirai : C’est mon peuple ! Et il dira : L’Éternel est mon Dieu ! ». À 

son apôtre Jean dans Apocalypse 7 : 1-8, Apocalypse : 14 : 1-5, le Seigneur lui révèle que c’est cent quarante-

quatre mille seulement d’entre vous qui ne mourront pas à la bataille de toutes les nations contre Israël et c’est 

sur ces cent quarante-quatre mille qu’il sauvera de l’attaque du gouvernement mondial contre vous qu’il 

régnera. Ne dites pas que vous allez tous être sauvés par Lui quand Il viendra pour délivrer ceux qui Le craignent 

en le cherchant de tout leur cœur. Aucune personne appartenant à une secte, à une loge, à un cercle satanique 

ou démoniaque, mystique et occulte, aucun idolâtre, occultiste, mystique, sorcier et de même que celui qui n’est 

pas juif à 100% ne sera sauvé ce jour-là. Tous les juifs issus de relations avec les étrangers ne seront pas sauvés 

ce jour-là. Tous les fils des étrangers et ceux qui sont issus des unions illicites seront exterminés ce jour-là, 

aucun d’eux ne survivra pour paraitre dans l’assemblée des rachetés. Souvenez-vous de ce qu’Esdras a fait, 

c’est la même chose que le Seigneur Jésus-Christ fera en exterminant les enfants que vous avez eus avec les 

étrangers. Lisez Esdras les chapitres 9 et 10 pour découvrir.  

Vous avez rejeté le Seigneur mais vous attendez avec ardeur son retour. Ce n’est pas encore trop tard pour vous 

de venir à Lui pendant que vous êtes encore en vie. Ce que je cherche et je veux de vous, c’est le salut de vos 

âmes. Si mourir physiquement dans la rébellion, dans la désobéissance, dans la méchanceté, dans l’idolâtrie, 

dans l’occultisme, dans une loge ou secte, ne vous fera pas entrer en enfer, je ne vous aurai point écrit ces choses 

pour vous avertir. Détournez-vous de la voie de l’enfer pour marcher sur le chemin, la vie et la vérité qui est le 

Seigneur Jésus-Christ Lui-même, Jean 14 : 6. 

Pourquoi voulez-vous toujours subir avant de croire pour revenir au Seigneur comme vos pères ? Ce n’est pas 

encore trop tard. L’Éternel dont vous attendez le retour triomphant est bel et bien le Seigneur Jésus-Christ que 

vous avez crucifié. Lisez Zacharie 12 : 10-14 « Alors je répandrai sur la maison de David et sur les habitants de 

Jérusalem Un esprit de grâce et de supplication, Et ils tourneront les regards vers moi, celui qu’ils ont percé. Ils 

pleureront sur lui comme on pleure sur un fils unique, Ils pleureront amèrement sur lui comme on pleure sur 

un premier-né. En ce jour-là, le deuil sera grand à Jérusalem, Comme le deuil d’Hadadrimmon dans la vallée 

de Meguiddon. Le pays sera dans le deuil, chaque famille séparément : La famille de la maison de David 

séparément, et les femmes à part ; La famille de la maison de Nathan séparément, et les femmes à part ; La 

famille de la maison de Lévi séparément, et les femmes à part ; La famille de Schimeï séparément, et les femmes 

à part ; Toutes les autres familles, chaque famille séparément, Et les femmes à part ». Qui avez-vous percé ? 

C’est le Seigneur Jésus-Christ sur qui vos pères ont crié : « Et tout le peuple répondit : Que son sang retombe 

sur nous et sur nos enfants ! », Matthieu 27 : 25 et qui a été transpercé lorsqu’il était déjà mort sur la croix : 

« Dans la crainte que les corps ne restassent sur la croix pendant le sabbat, car c’était la préparation, et ce jour 

de sabbat était un grand jour, — les Juifs demandèrent à Pilate qu’on rompît les jambes aux crucifiés, et qu’on 
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les enlevât. Les soldats vinrent donc, et ils rompirent les jambes au premier, puis à l’autre qui avait été crucifié 

avec lui. S’étant approchés de Jésus, et le voyant déjà mort, ils ne lui rompirent pas les jambes ; mais un des 

soldats lui perça le côté avec une lance, et aussitôt il sortit du sang et de l’eau. Celui qui l’a vu en a rendu 

témoignage, et son témoignage est vrai ; et il sait qu’il dit vrai, afin que vous croyiez aussi. Ces choses sont 

arrivées, afin que l’Écriture fût accomplie : Aucun de ses os ne sera brisé.  Et ailleurs l’Écriture dit encore : Ils 

verront celui qu’ils ont percé », Jean 19 : 31-37. C’est en jour-là que les cent quarante-quatre mille se 

rassembleront au pied du mont olivier pour confesser bruyamment avec des pleurs le sang du Seigneur Jésus-

Christ que leurs grands-parents avaient versé et qui les a suivis jusqu’à ce jour. C’est à ce moment de confession 

et de repentance que le Seigneur Jésus-Christ paraitra pour les délivrer de la main de l’armée de l’antéchrist.  

Après les avoir délivrés, le Seigneur Jésus-Christ les épurera avant de les accepter comme son peuple, Zacharie 

13 : 8-9 « Dans tout le pays, dit l’Éternel, Les deux tiers seront exterminés, périront, Et l’autre tiers restera. Je 

mettrai ce tiers dans le feu, Et je le purifierai comme on purifie l’argent, Je l’éprouverai comme on éprouve l’or. 

Il invoquera mon nom, et je l’exaucerai ; Je dirai : C’est mon peuple ! Et il dira : L’Éternel est mon Dieu ! ».  

Chers juifs qui voulez réellement la délivrance du Seigneur Jésus-Christ et qui cherchez aussi réellement le salut 

de vos âmes, ne suivez point vos frères qui se corrompent dans les sectes, les loges, les pratiques occultes, 

mystiques, l’idolâtrie, l’abomination, la rébellion contre Dieu, la méchanceté, les souillures, l’incirconcision du 

cœur et de leur vie et qui vous empêchent de ne point venir au Seigneur Jésus-Christ pour le salut de vos âmes.  

Ne suivez point la foule ni la multitude pour refuser de venir au Seigneur Jésus-Christ. Car le Seigneur Jésus-Christ 

nous a déjà averti que l’âme qui pèche c’est celle qui mourra, Ézéchiel 18 : 4 « Voici, toutes les âmes sont à moi ; 

l’âme du fils comme l’âme du père, l’une et l’autre sont à moi ; l’âme qui pèche, c’est celle qui mourra » et le 

verset 20 : « L’âme qui pèche, c’est celle qui mourra. Le fils ne portera pas l’iniquité de son père, et le père ne 

portera pas l’iniquité de son fils. La justice du juste sera sur lui, et la méchanceté du méchant sera sur lui ».  

Le Seigneur Jésus-Christ est l’Éternel, le Dieu qui est apparu à Moïse en lui recommandant d’aller informer, 

rappeler et avertir à vos pères que c’est Lui qui l’envoie vers eux. Exode 3 : 12-17 « Dieu dit : Je serai avec toi ; 

et ceci sera pour toi le signe que c’est Moi qui t’envoie : quand tu auras fait sortir d’Égypte le peuple, vous 

servirez Dieu sur cette montagne. Moïse dit à Dieu : J’irai donc vers les enfants d’Israël, et je leur dirai : Le 

Dieu de vos pères m’envoie vers vous. Mais, s’ils me demandent quel est son nom, que leur répondrai-je ?  Dieu 

dit à Moïse : Je suis celui qui Suis. Et Il ajouta : C’est ainsi que tu répondras aux enfants d’Israël : Celui qui 

s’appelle "Je suis" m’a envoyé vers vous. Dieu dit encore à Moïse : Tu parleras ainsi aux enfants d’Israël : 

L’Éternel, le Dieu de vos pères, le Dieu d’Abraham, le Dieu d’Isaac et le Dieu de Jacob, m’envoie vers vous. 

Voilà mon Nom pour l’éternité, voilà mon Nom de génération en génération. Va, rassemble les anciens d’Israël, 

et dis-leur : L’Éternel, le Dieu de vos pères, m’est apparu, le Dieu d’Abraham, d’Isaac et de Jacob. Il a dit : Je 

vous ai vus, et j’ai vu ce qu’on vous fait en Égypte, et j’ai dit : Je vous ferai monter de l’Égypte, où vous souffrez, 

dans le pays des Cananéens, des Héthiens, des Amoréens, des Phéréziens, des Héviens et des Jébusiens, dans un 

pays où coulent le lait et le miel ». Comparez « Je suis » avec Jésus et vous confirmerez, affirmerez qu’Il s’agit 

bel et bien du Seigneur Jésus-Christ qui a envoyé Moïse pour faire sortir du pays d’Égypte vos grands-parents 

et qui vous a envoyé ses serviteurs les prophètes pour vous parler, pour vous avertir des choses et pour vous 

informer Ses desseins.  

Venez à votre Dieu, le Seigneur Jésus-Christ devenu mon Dieu, mon Roi et mon Seigneur aujourd’hui par sa 

grâce toute-puissante. Car Il ne désire point votre malheur mais c’est vous qui les déclenchez. C’est vous qui le 

provoquez à tout moment pour découvrir sa puissance, sa force et son pouvoir comme s’Il est votre ennemi, 

adversaire, une vulnérable personne. 

Venez à Lui vous qui êtes fatigués et chargés et Il vous donnera du repos. Prenez sur vous son joug et son fardeau 

car ils sont doux et légers. Il ne rejette personne, Il vous attend à bras ouvert et cherche toujours votre bien et 

non votre malheur. Jérémie 29 : 11 « Car je connais les projets que j’ai formés sur vous, dit l’Éternel, projets de 

paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l’espérance ». 

Pour toi qui, à cause d’un poste que tu occupes à l’église te joins aux impies, aux sorciers, aux démons en forme 

humaine ou aux agents de Satan qui se donnent le nom de chrétien pour faire plus de victime à leur maitre Satan, 

pour combattre la vérité, pour persécuter les élus de Dieu ou qui refuses de sortir du milieu d’eux pour ne pas perdre 

ton poste, repens-toi et sors du milieu de ces prédateurs si tu tiens au salut de ton âme. Tous les élus verront si le 
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poste que tu occupes va te sauver de l’enfer et de l’étang de feu. Souvenez-vous de Judas, est-ce que son poste ou 

son titre apôtre l’a-t-il sauvé ? 

Pour toi qui veux prendre les vivres, les crédits, les dons et les autres aides diaboliques voire les recrutements ou 

l’intégration des masses à la fonction publique que le pape, à travers le gouvernement, donne et accordera aux gens 

pour les sceller de la marque 666 pour la religion mondiale de l’antéchrist dont il sera le chef suprême et absolu, 

repens-toi si tu ne veux pas recevoir cette marque 666. 

Pour toi qui les as déjà reçus sans utiliser encore, brule ce qui est brulable et ce qui n’est pas brulable, consacre le 

tout à Dieu sans en soutirer un. Les factures que vous devez aux sociétés ou au gouvernement qui a laissé sur vous 

parce que tout est déjà subventionné, dédie cette somme à Dieu sans en tirer un franc. 

Pour toi qui fais d’abord le signe de la croix ou autre signe par terre avant d’égorger un animal, cesse ce sacrifice 

de sang offert aux démons en déguise d’adoration et repens-toi en confessant ce péché pour le salut de ton âme. Si 

tu veux égorger un animal ou une volaille, fais un trou dans lequel son sang doit y être coulé. 

Pour toi élu(e) de Dieu qui es dans l’armée ou qui es dans le corps des forces de l’ordre, c’est le moment de chercher 

la face du Seigneur pour vous révéler ce que tu dois faire. Car bientôt de grès ou de force, tu contribueras et/ou tu 

tortureras toi-même les élus de Dieu à la tribulation et à la grande tribulation. Donc c’est le moment de prendre une 

décision si tu ne veux pas devenir bientôt un instrument efficace et puissant que l’antéchrist va utiliser pour 

combattre et pour détruire les saints. Le Seigneur t’a déjà averti !  

Chers élus de Dieu, le pacte de la religion mondial de l’antéchrist a été déjà signé. Le 14 mai 2020 est un jour 

décrété comme un jour de l’assemblée générale mondiale où le pape sera officialisé comme le chef suprême et 

absolu de cette religion de l’antéchrist.  

Chers élus de Dieu, en écoutant et/ou en voyant ces choses se passer, c’est que le Seigneur Jésus-Christ vient déjà. 

Es-tu réellement déjà prêt(e) mon frère, ma sœur ? Sois toujours prêt(e) car c’est à la surprise des gens, de tout le 

monde que le Seigneur paraitra pour enlever son église qui est ses élus. Apocalypse 22 : 14 « Heureux ceux qui 

lavent leurs robes (tous les jours), afin d’avoir droit à l’arbre de vie, et d’entrer par les portes dans la ville ! », 

Matthieu 24 : 32-33 « Instruisez-vous par une comparaison tirée du figuier. Dès que ses branches deviennent 

tendres, et que les feuilles poussent, vous connaissez que l’été est proche. De même, quand vous verrez toutes 

ces choses, sachez que le Fils de l’homme est proche, à la porte », Matthieu 24 : 42-44 « Veillez donc, puisque 

vous ne savez pas quel jour votre Seigneur viendra. Sachez-le bien, si le maître de la maison savait à quelle veille 

de la nuit le voleur doit venir, il veillerait et ne laisserait pas percer sa maison. C’est pourquoi, vous aussi, tenez-

vous prêts, car le Fils de l’homme viendra à l’heure où vous n’y penserez pas ». Il y a tant d’autres références 

qui nous avertissent le retour surprenant du Seigneur Jésus-Christ. 

Chers élus de Dieu, c’est au prix de ma vie que je vous expose toutes ces choses. Un commissaire catholique de 

Koumra avait déclaré aux élus de Dieu de Koumra que bientôt ils sauront ce qui va m’arriver, ce que je vais subir. 

Oui, après la signature de l’alliance de la religion mondiale sur laquelle le pape sera établi chef suprême et absolu, 

celui-ci procédera à l’élimination d’une manière et d’une autre de tous ceux qui ont prêché bibliquement mal contre 

le catholicisme, ceux qui ont donné des témoignages contre le catholicisme et ceux qui prêchent contre la religion 

mondiale. Ce commissaire attend déjà hardiment ce jour-là pour me tuer de sa propre main, même beaucoup des 

catholiques attendaient impatiemment ce jour-là pour m’éliminer et pour tuer tous les élus de Dieu. Je tiens d’abord 

à vous informer que si je meurs, ce sont les catholiques qui l’ont fait d’une manière directe ou indirecte comme ils 

ont l’habitude de le faire et c’est à cause de la vérité que je serai tué. À Koumra, les catholiques ont déclaré que 

bientôt je serai publiquement torturé et tué pour que ceux qui me suivent se détournent de moi. Certains ont 

ouvertement déclaré que c’est le pape qui a décidé cela et que bientôt je vais subir ces choses. 

C’est ce qu’ils ont fait aux premiers chrétiens. Pour les scandaliser et pour intimider les autres, ils ont pris Jacques 

pour le décapiter publiquement. Je vous informe que c’est de la même manière que les deux témoins du Seigneur 

Jésus-Christ seront tués. Ils seront tués publiquement et leurs bourreaux refuseront que leurs corps soient enterrés. 

Ils feront cela pour intimider le maximum qui ne veut pas subir le même sort qu’eux. Et en faisant cela, ils réussiront 

à détourner beaucoup de la droite voie. Si Dieu me livre entre les mains des catholiques, des apostoliques, 

NGUEYAM KISSAINGAR, des mbangs, des monhs et le monde des ténèbres comme Il s’est lui-même livré et a 

livré les apôtres à la mort pour que je sois tué publiquement, ne soyez point troublé ni épouvanté ni scandalisé ni 

intimidé par cela. Il faut que ces choses arrivent. 
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Chers élus de Dieu, si c’est la volonté du Seigneur Jésus-Christ que je sois livré entre les mains de ces païens pour 

être exécutés pour établir leur ordre mondial, ne soyez point scandalisés par cela. Je déclare et je l’ai déjà déclaré 

que je n’ai point peur de la mort et je n’en aurai point. Ce sont ceux qui sont dans le mensonge qui ont peur et qui 

auront peur de la mort parce qu’ils ne seront pas sauvés. Et soyez comme moi car vous n’êtes point dans le 

mensonge, c’est le Seigneur Jésus-Christ qui m’a établi son Premier Ministre du ciel, sa Parole, son Oint, son 

Apôtre, son Épée vivante, le Père des Nations. Ne craignez point ceux qui ne peuvent rien faire à l’âme ni à l’esprit 

après avoir tué le corps. Peut-être bientôt vous allez apprendre que Moïse est déjà mort et mon nom sera exposé à 

la raillerie, aux diffamations, aux dénigrements, aux moqueries, etc. sur les antennes, aux quartiers et partout mais 

ne vous détournez point de la vérité car c’est du Seigneur que vous vous détournerez. Quand le Seigneur était 

crucifié en raillerie et aux moqueries, les disciples n’ont jamais abandonné la voie de la vérité jusqu’à sur nous 

aujourd’hui.  

Lisons les avertissements que le Seigneur nous adresse dans les références suivantes : Matthieu 10 : 39 « Celui qui 

conservera sa vie la perdra, et celui qui perdra sa vie à cause de moi la retrouvera », Marc 8 : 35 « Car celui qui 

voudra sauver sa vie la perdra, mais celui qui perdra sa vie à cause de moi et de la bonne nouvelle la sauvera ». 

Les catholiques, NGUEYAM KISSAINGAR et les apostoliques jusqu’à présent activent leur projet de m’éliminer 

pour disperser les élus de Dieu et afin de se moquer d’eux. Jusqu’à présent, ils me cherchent d’un coin à un autre 

et là où je me trouve, ils envoient des espions pour venir pour cette mission. Grâce soit rendue à Dieu de ce que les 

espions de NGUEYAM KISSAINGAR ont été démasqués parmi les élus de Dieu de N’Djamena. NGUEYAM 

KISSAINGAR, ce que tu veux faire, fais-le publiquement. N’agis plus en secret comme ton maitre Belzébul et 

Mammon, les dieux des rosicruciens, des francs-maçons, des illuminatis, des magiciens, des sorciers, des satanistes, 

etc. Je n’ai pas peur de tes menaces ni des bourreaux que tu envoies contre moi. Mais je t’informe et aux catholiques 

et aux apostoliques que si la mission pour laquelle Dieu m’a établie n’est pas encore accomplie, vous ne pourrez 

rien contre moi. Le Seigneur me gardera et me protégera jusqu’à l’heure où Il voudra que je meure. Philippiens 1 : 

21 « car Christ est ma vie, et la mort m’est un gain ». 

Pour toi qui ne veux pas souffrir à cause du Seigneur, sache que tu ne lui appartiens pas encore. 

Chers élus de Dieu, selon les révélations que le Seigneur Jésus-Christ a accordées aux frères, il y a un projet mondial 

d’imposition de vaccination de la marque 666 à tous les habitants de la terre. Cette vaccination porte diaboliquement 

le nom de vaccin contre coronavirus et d’autres virus. Selon ce que Dieu a révélé, l’O.N.U déploiera des militaires 

à travers le gouvernement pour imposer cette vaccination qui n’est rien que la puce d’appartenance à l’ordre mondial 

de l’antéchrist. Ces militaires feront tout pour que les gens reçoivent cette soi-disant vaccination. Ils forceront les 

gens à les recevoir et ceux qui refuseront seront éliminés, torturés, emprisonnés, battus, etc.  

Chers élus de Dieu, je tiens aussi à nous informer que bientôt, les militaires passeront de porte en portes pour 

ramasser la Bible de Dieu pour bruler afin d’imposer la bible de la religion mondiale de l’antéchrist. 

Chers élus de Dieu, je nous invite aux trente jours de jeûne pour prier pour les âmes perdues, ignorantes, manipulées, 

errantes du pays, pour nous-mêmes, pour nos parents, nos frères et pour les élus de Dieu qui sont près ou loin. 

Prions aussi pour le pays pour que le Seigneur Jésus-Christ annule, révoque et brise tous les liens du Vatican, les 

projets, les plans et les programmes du Vatican, des francs-maçons, des illuminatis, des rosicruciens contre nous et 

contre les autres. Si tu es un étranger, observe aussi ce temps de jeûne pour prier avec ses sujets pour que des âmes 

soient sauvées. Soyons comme Daniel dans nos prières. 

Pour ce qui concerne l’arrestation de l’Apôtre Kokou Gabriel au sujet duquel vous voulez savoir, son 

emprisonnement n’est point une décision nationale mais venue du Vatican. C’est le faux prophète et les chefs 

religieux rosicruciens qui l’ont emprisonné afin de pouvoir réussir d’implanter et d’imposer la religion mondiale 

au Togo. Ce n’est ni un problème politique ni une accusation quelconque mais plutôt une décision du pape contre 

lui. Ne soyez point surpris si bientôt vous allez apprendre que le P.M est aussi arrêté. Le pape, le faux prophète ne 

se présente jamais directement pour verser le sang des témoins de Dieu ni pour accuser un élu de Dieu mais il le 

fait toujours à travers d’autres personnes, les autorités nationales et/ou locales, des gens que ses envoyés ou ses 

représentants manipulent, etc.  

Chers élus de Dieu, je ne sers point Dieu pour des vaines gloires de ce monde. Je ne partage que ce que le Seigneur 

me dit et me recommande me concernant. Je ne suis pas du genre de ceux qui exigent qu’on les adore. J’attends 

l’élévation qui vient du Seigneur et c’est lui qui m’élève selon sa volonté et sa souveraineté. Je ne suis pas du genre 

à s’attribuer des titres grotesques pour m’élever au-dessus des autres et pour me vanter. C’est le Seigneur Jésus-



Le Seigneur est réellement déjà à la porte, ne badine plus avec le salut de ton âme, je t’en prie !  

Le jour où vous entendez parler de ces choses, sachez que votre délivrance est prête nous a déjà averti le Seigneur.  

                                                            P a g e  13 | 13 

Christ qui m’a établi sa Parole, son Apôtre, son Épée vivante, qui a fait de moi son Premier Ministre du ciel, son 

Oint, le Père des Nations. Si vous avez de doute encore sur moi, cherchez la face du Seigneur qui dévoile les choses 

cachées pour te révéler qui je suis. 

Chers élus de Dieu, ce n’est pas d’un homme ni d’un démon que j’ai reçu la fonction de Premier Ministre du 

Seigneur et chef de tous ses biens et de toutes ses créatures pour chercher une vaine gloire de l’homme en me 

rivalisant et en provoquant les autres mais du Seigneur Jésus-Christ Lui-même Le Créateur de toutes choses dont 

les anges dont les démons et Le Créateur des humains. Je ne cherche que la gloire qui vient de Lui puisqu’une 

grande gloire jamais vue m’attend au ciel, mon règne avec le Seigneur Jésus-Christ n’est pas un règne charnel mais 

le règne parfait spirituel avec le Seigneur. Ce sont ceux qui n’ont point cette promesse de régner ainsi avec le 

Seigneur qui s’attribuent des titres jamais vus et entendus pour s’élever et qui exigent qu’on les adore. Mon règne 

n’est pas de ce siècle corrompu éphémère mais le règne parfait céleste éternel avec le Seigneur Jésus-Christ qui me 

l’a juré.  

Le 20 avril 2020, le Seigneur me dit : « Moïse, je t’établis sur tout ce que j’ai créé pour régner sur eux avec Moi. 

Aucun ange ni un aucun humain n’est au-dessus de toi, je t’établis sur toutes mes créatures et bientôt je 

t’appellerai pour régner avec Moi ton Créateur sur elles ». Ce message, le Seigneur l’a partagé en Sara 

Madjingaye avec moi. 

Pour plus d’informations ou si tu es dans le besoin des neuf premières séries des révélations que le Seigneur 

m’a faites et/ou des traités intitulés : Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt(e) ? Il n’est pas 

encore trop tard pour toi, les secrets de la musique mondaine ou les secrets d’acquisition de la bénédiction de 

Dieu, et la note circulaire d’informations et d’avertissements d’urgence aux élus de Dieu, contacte-moi sur l’une 

des adresses suivantes pour les avoir :  

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Téléphone : + 235 68 91 15 16 / + 235 63 15 16 03 / + 235 90 39 36 31 

ou contacte le frère BONKERI Bobdingam aux numéros + 235 66 16 40 17 / + 235 95 84 96 82.  

Ou navigue sur le site http://tronedechrist.e-monsite.com pour les télécharger en version pdf et en version audio et 

visuelle des autres enseignements que nous y laisserons les liens. 

Je tiens à vous informer que les enregistrements visuels de certains thèmes sont disponibles sur youtube.com. 

Vous pourriez les consulter ou les télécharger dans la chaine MOISE NOUBADOUMADJI. 

Tu as reçu gratuitement, partage-le aussi gratuitement pour le salut des âmes. 

Veuillez chanter ces numéros de chants de victoire avec moi : 29-32, 22, 19, 104, 53 et 12. 

Chant à apprendre : 

Viens Seigneur Jésus, prends-moi ! (4 fois).   Viens Seigneur Jésus, purifies-moi ! (4 fois). 

Viens Seigneur Jésus, délivres-moi ! (4 fois).   Viens Seigneur Jésus, pardonnes-moi ! (4 fois). 

Viens Seigneur Jésus, libères-moi ! (4 fois).      Viens Seigneur Jésus, sauves-moi ! (4 fois). 

Viens Seigneur Jésus, fortifies-moi ! (4 fois).    Viens Seigneur Jésus, guéris-moi ! (4 fois). 

Viens Seigneur Jésus, édifies-moi ! (4 fois).   Viens Seigneur Jésus, bénis-moi ! (4 fois). 

Viens Seigneur Jésus, affranchis-moi ! (4 fois).       Viens Seigneur Jésus, enlèves-moi ! (4 fois). 

Que le Seigneur Jésus-Christ nous accorde sa grâce, sa puissance, sa force, son onction divine en 

augmentant notre foi, sa compassion, sa miséricorde, son amour et sa victoire divine pour le salut 

de nos âmes ! Amen ! 

Le Premier Ministre du Seigneur Jésus-Christ, sa Parole et son Épée vivante, son Oint, le Père des 

Nations et l’Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse. 

http://tronedechrist.e-monsite.com/

